

Josua M. Studer
SD-Einwohnerrat

Interpellation

Schriftliche Erläuterungen des Gemeinderates zu den Vorstössen

In der Einwohnerratsitzung vom 26. Oktober 2011 wurde mein Verfahrenspostulat „Schriftliche Erläuterungen des Gemeinderates zu den Vorstössen“ behandelt. In der Debatte hat sich der Gemeinderat zum Thema nicht geäußert, obwohl die verschiedensten Meinungen geäußert wurden.

Meine Fragen dazu:

1. Wie gross wäre der Aufwand für den Gemeinderat, wenn er neben der kurzen Meinungsäußerung zu den anstehenden Vorstössen, ob er für oder gegen eine Entgegennahme sei, noch eine entsprechende Erläuterung beifügen würde?
2. Wäre der Gemeinderat bereit, dem Anliegen einer Minderheit des Parlamentes entgegenzukommen und künftig eine entsprechende schriftliche Erläuterung mitzuliefern, wieso er für oder gegen eine Entgegennahme eines Vorstosses ist?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Besten Dank.

Allschwil, 16.11.2011

Josua M. Studer

